

Nachrichten - Detailansicht zum Thema:

Grüne Damen und Herren des Universitätsklinikums Düsseldorf erhalten Ehrenamtspreis 2014

Düsseldorf - 07.04.14

VON: ADRIANE GRUNENBERG

07.04.2014 – Im Rahmen des diesjährigen Empfangs zum Tag des Ehrenamtes am Sonntag, den 30. März 2014, erhielten die „Grünen Damen und Herren“ des Universitätsklinikums Düsseldorf mit dem Ehrenamtspreis 2014. Ausgezeichnet wurde damit der unermüdliche Einsatz der Ehrenamtlichen bei der Begleitung und Betreuung von Patienten und ihren Angehörigen.

Neben der medizinischen und pflegerischen Behandlung durch das hauptamtliche Personal wünschen sich vor allem alleinstehende, ortsfremde und ältere Patienten eine persönliche Zuwendung bei einem Aufenthalt im Krankenhaus. Im hektischen Klinikalltag bleibt Ärzten und Pflegekräften hierfür gefühlt zu wenig Zeit. Die 40 ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in der Pflege am Universitätsklinikum Düsseldorf – wegen ihrer grünen Dienstkleidung auch „Grüne Damen und Herren“ genannt – kümmern sich in eigener Verantwortung um Anliegen von Patienten und Angehörigen. An erster Stelle stehen dabei das Zuhören und das Gespräch in emotional herausfordernden Situationen, aber auch praktische Hilfen wie die Erledigung kleiner Besorgungen am Kiosk oder die Begleitung zu Untersuchungen und bei Spaziergängen gehören zu den selbstgewählten Aufgaben der Ehrenamtlichen. Für dieses beispielhafte Engagement zeichnete die SPD Düsseldorf die Grünen Damen und Herren des Universitätsklinikums Düsseldorf in der Kategorie „Gesellschaftspolitik“ mit dem diesjährigen Ehrenamtspreis 2014 aus. Die Laudatio hielt Sigrid Wolf, Geschäftsführerin Deutscher Gewerkschaftsbund (DGB) Region Düsseldorf-Bergisch Land.



Verleihung des Ehrenamtspreises 2014 an die Grünen Damen und Herren des Universitätsklinikums Düsseldorf (Foto: UKD)

Kontakt: Elisabeth Schreurs, Projektmanagement Pflegedirektion, Universitätsklinikum Düsseldorf, Tel.: 0211 / 81-17823